

Mostviertler Schienenradl



Dort wo noch vor einigen Jahren Schmalspurbahnen ratterten, lässt sich jetzt der Radspaß auf Schienen erleben. "Mostviertler Schienenradl", heißt das neue Freizeiterlebnis im Melker Alpenvorland.

Rund 11 km lang ist die Strecke von Wieselburg nach Ruprechtshofen, die mit dem Schienenradl einmal von einer ganz anderen Seite erlebt werden kann. Nach ca 2 km radelt man durch ein naturbelassenes Sumpfgebiet mit einer besonderen Pflanzenvielfalt. Mit dem nostalgisch - vertrautem Eisenbahn - Schienengeräusch geht es weiter durch die Landschaft. Auf jeden Fall lohnt sich ein Stopp an der Mostviertler Schienenrast, am höchsten Punkt der Strecke.

Am letzten Stück der Route erwartet die Schienenradler noch ein besonderes Highlight aus der Zeit der Schmalspurbahn: Über die alte Eisenbahnbrücke überquert man die Erlauf in einer Höhe von 10 m. Ein besonderer Ausblick bevor man ins Bahnhofsgelände von Wieselburg einradelt. Die Fahrzeit beträgt ~ 1,5 h.

Betriebszeiten: Dienstag - Sonntag von April bis Oktober

Startzeiten Ruprechtshofen: 8:30 - 10:30 Uhr

Startzeiten Wieselburg: 13:00 - 15:00 Uhr

[>> mehr Infos](#)
